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Anfrage  
 
 
Wie weiter mit dem Projekt “Ortsbus”?  
 
Im vergangenen August hat eine Mehrheit des Einwohnerrates die Überweisung eines 
Postulates, welches die Einführung eines Ortsbusses zum Ziel hatte, abgelehnt. 
 
Im Legislaturprogramm 2008 - 2012 ist die Prüfung der Frage nach der Einführung eines 
Ortsbusses als Ziel festgeschrieben.  
 
Welche Abklärungen und Arbeiten wurden oder werden von Gemeinderat und Verwaltung in 
der laufenden Legislaturperiode geleistet, um das erwähnte Legislaturziel der Prüfung einer 
Buslinie Ost-West mit regionaler Verknüpfung zu erreichen? 
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